

Alumnus UGM Terima Penghargaan Pemuda Berprestasi Tingkat Internasional 2021 Kemenpora

Wednesday, 03 November 2021 WIB, Oleh: Agung




Alumnus Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Gadjah Mada, Angelo Wijaya, menerima penghargaan sebagai Pemuda Berprestasi Tingkat Internasional tahun 2021. Penghargaan dari Menteri Pemuda dan Olahraga, Zainudin Amali, disampaikan dalam rangkaian acara Perayaan Hari Sumpah Pemuda ke-93, 28 Oktober 2021 yang dilaksanakan oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga di Jakarta.

"Setiap tahun penghargaan ini diberikan kepada pemuda Indonesia yang telah berkontribusi bagi pemuda di tataran nasional dan internasional serta telah menorehkan prestasi di tataran internasional," ujar Angelo Wijaya, Rabu (3/11).

Dalam beberapa kesempatan, Angelo mewakili suara pemuda Republik Indonesia di forum-forum internasional, antara lain di tataran ASEAN, APEC, dan G20. Sebelumnya ia telah memenangkan berbagai lomba di tingkat nasional maupun internasional, antara lain World Bank Group-Deloitte Case Challenge Competition 2021, Y20 Youth Priorities Initiative 2020, dan Indonesian Young Thought Leaders on Environment 2019.

Angelo juga merupakan UNESCO-APCEIU Young Leader on Global Citizenship 2020, dimana ia terpilih lebih dari 10.000 pemuda lainnya dari seluruh dunia. Semasa kuliah di Departemen Hubungan Internasional, Fisipol UGM ia juga terbiasa meraih berbagai prestasi, seperti meraih predikat sebagai Mahasiswa Berprestasi Utama UGM di tahun 2018 dan merupakan salah satu peraih juara dalam Pemilihan Mahasiswa Berprestasi Nasional 2018 yang pada saat itu diadakan oleh Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi.



Menyitir dari yang disampaikan Menteri Pemuda dan Olahraga, kata Angelo, pemuda memang harus tetap menjadi pendorong inovasi di Indonesia, terutama karena besarnya populasi pemuda di Indonesia saat ini. Tantangan pemuda di era digitalisasi saat ini bukannya semakin mudah, namun semakin menantang.

“Pesan dari Menteri Pemuda dan Olahraga, pemuda harus menjadi agen pemersatu bangsa di tengah kekayaan keragaman budaya di Indonesia”, ucapnya.

Penulis : Agung Nugroho

Berita Terkait

- [UGM Beri Penghargaan Insan Berprestasi](#)
- [Kemenpora Gagas Organisasi Pemuda Menjadi Organisasi Profesi](#)
- [Fahmi Raih Penghargaan Pemuda Difabel Berprestasi dari Menpora](#)
- [UGM Memberikan Penghargaan kepada 89 Insan Berprestasi](#)
- [89 Insan Terbaik UGM Menerima Penghargaan](#)